



Grundschule „Am Langen Esch“ Quakenbrück

Mo. 20.04.20

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten unserer Schule!

Aktuelle Informationen zum schulischen Umgang mit der Corona-Krise

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

es gibt nun einen offiziellen Plan für die langsame Wiedereröffnung der Schulen ab dem 04. Mai 2020. Ich möchte Ihnen heute die wichtigsten Punkte aufzählen:

-Der Ganzttag findet in diesem Schuljahr nicht mehr statt. Dies gilt aktuell auch für den Hort. Die Samtgemeinde meldet sich demnächst zum Ende des Essensgeldeinzugs.

-Unterricht erfolgt nur noch in den Fächern Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Englisch (Kl. 3 und Kl. 4)

-Der Unterricht von 7.55 Uhr bis 12.45 Uhr erfolgt täglich nur mit der halben Klasse.

Jeden 2. Tag bleiben die Kinder zu Hause und erledigen Aufgaben. Die Klassenlehrerinnen teilen die Kinder in die Gruppen A und B ein und teilen dies Ihnen rechtzeitig mit.

Musterstundenplan:

	Woche 1					Woche 2					Erneut wie Woche 1 und so weiter...
Tag	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Mo	Di	Mi	Do	Fr	
Gruppe	A	B	A	B	A	B	A	B	A	B	

- Für Kinder aus Jahrgang 4 beginnt die Schule am 04. Mai 20 (nur Gruppe A) bzw. am 5. Mai 20 (nur Gruppe B)
- Für Kinder aus Jahrgang 3 beginnt die Schule am 18. Mai 20 (nur Gruppe A) bzw. am 19. Mai 20 (nur Gruppe B)
- Für Kinder aus den Jahrgängen 1 und 2 gibt es nur den allgemeinen Termin Ende Mai bis Anfang Juni, also noch keinen konkreten Starttermin.

-Alle Schüler/innen der Jahrgänge 1 bis 3 werden über den 4. Mai hinaus 14-tägig von der Schule durch die Klassenlehrerin mit Unterrichtsmaterial versorgt. Die



Grundschule „Am Langen Esch“ Quakenbrück

Elternbrief Corona aktuell 20.04.20

tägliche häusliche Lernzeit soll bei ca. 2 Zeitstunden liegen. Darüber hinaus wird weiterhin telefonisch der Kontakt gehalten.

-Die aktuelle Regelung zur Notbetreuung von 8 bis 13.00 Uhr gilt weiterhin.

-Eltern von Kindern, die aufgrund von Vorerkrankungen ggf. einem noch höheren Risiko ausgesetzt sind, melden sich bitte umgehend in der Schule zur Klärung der Beschulbarkeit.

Aktuell planen wir die Umsetzung des Unterrichts unter den verschärften Hygienebedingungen ab dem 04. Mai 2020. Klassenlehrerinnenunterricht, versetzte Pause, räumliche Trennung u.a. durch verschiedene Eingänge, klassenbezogene WCs, Sicherstellung von Handdesinfektion, Klärung des angepassten Bustransports und weitere Fragen werden nun erarbeitet. Schutzmasken sind nach den aktuellen Vorgaben des Kultusministeriums für die Pause und den Bus „gewünscht“, für Unterricht nicht vorgesehen. Die Zuständigkeit liegt (noch) bei den Eltern.

Wenn sich neue Erkenntnisse ergeben, stellen wir diese wieder auf die Homepage. Bitte sehen sie alle ca. 2x pro Woche (Mo und Do) einmal kurz nach. Die Situation bleibt besonders und nicht alles wird auf Anhieb funktionieren. So habe ich gestern mit meinem großen Sohn Thomas (Kl. 9) bestimmt 2 Stunden versucht, ihn bei seinem schulischen Lernaccount anzumelden – bis wir dann eine Mail erhielten, dass dieser erst heute freigeschaltet wird (was auch schon im Kleingedruckten stand)!

Wir alle geben uns größte Mühe und zusammen werden wir viel erreichen. Die Schule ist täglich vormittags besetzt und Rückfragen werden beantwortet.

Im Namen unseres Schulteams Ihr Michael Heil